



شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية ش.م.ك.
QURAIN
PETROCHEMICAL INDUSTRIES COMPANY K.S.C.P.

Ref: QPIC TM 267/2022. Dated 2nd August, 2022

Bursa Kuwait Company
State of Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

Subject: Disclosure of Material Information
regarding obtaining the CMA approval to add a
Purpose/Use for dealing in treasury shares

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية بشأن الحصول على موافقة
هيئة أسواق المال على إضافة غرض للتعامل بأسهم الخزينة

With reference to the above subject, and pursuant to the requirements of module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity, as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Attached is the disclosure form of material information.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

و تفضلوا بقبول فائق التحية و الاحترام ،،،



Sheikh Sabah M. A. Al Sabah
Vice Chairman & CEO

الشيخ صباح محمد عبد العزيز الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Disclosure Form

2 August 2022	2 أغسطس 2022	التاريخ Date
Qurain Petrochemical Industries Company K.S.C.P.	شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
Supplementary disclosure from Qurain Petrochemical Industries Company regarding obtaining the CMA approval to add a Purpose/Use for dealing in treasury shares	إفصاح مكمل من شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية بخصوص الحصول على موافقة هيئة أسواق المال على إضافة غرض للتعامل في أسهم الخزينة	عنوان الإفصاح Disclosure Title
7 April 2022	7 ابريل 2022	تاريخ الإفصاح السابق Date of Previous Disclosure
<p>We would like to inform you that the company has obtained the CMA approval regarding the right to deal in treasury shares, for the following purposes:</p> <ul style="list-style-type: none"> Maintaining the stability of the company's share price (buying and selling). Reducing the paid-up capital of the company. Distributing all or some of the treasury shares to the company's employees, within the employee stock option program, subject to the approval of the General Assembly and in accordance with the regulating rules approved by the Company's General Assembly. <p>Provided that this shall be valid for a period of six months from the date of granting the original approval dated April 7, 2022, and taking into account that the amount of the transaction does not exceed the limits of the permissible percentage of shareholders equity balances against the cost of owned treasury shares, in accordance with the provisions of Law No. 7 of 2010 and its executive regulations</p>	<p>نود إفادتكم بحصول الشركة على موافقة هيئة أسواق المال بخصوص حق التعامل بأسهم الخزينة، وذلك للأغراض التالية:</p> <ul style="list-style-type: none"> الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع). تخفيض رأس المال المدفوع للشركة. توزيع كل أو بعض أسهم الخزينة على العاملين في الشركة وذلك ضمن برنامج خيار شراء الأسهم للموظفين بشرط موافقة الجمعية العامة ووفقاً للقواعد المنظمة لذلك والمعتمدة من الجمعية العامة للشركة. <p>على أن يسري ذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة الأصلية المؤرخة في 7 ابريل 2022، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية</p>	التطور الحاصل على الإفصاح Developments that occurred to the disclosure
Not Applicable	لا يوجد	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) The financial effect of the occurring developments (if any)

شركة القرين
لصناعة الكيماويات البترولية
ش.م.ك.ع.

Sheikh Sabah M. A. Al Sabah
Vice Chairman & CEO

الشيخ صباح محمد عبد العزيز الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
01/08/2022	تاريخ المراسلة
CMA-040300-02073-2022	رقم المراسلة

السادة / شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية (ش.م.ك) عامة المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على إضافة عرض للتعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2022/07/26 بطلب إضافة عرض ضمن استخدامات أسهم الخزينة، وعطفاً على موافقة هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 2022/04/07 على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم باستخدام أسهم الخزينة للأغراض التالية:

- الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).
- تخفيض رأس المال المدفوع للشركة.
- توزيعها كلها أو بعضها على العاملين في الشركة وذلك ضمن برنامج خيار شراء الأسهم للموظفين، بشرط موافقة الجمعية العامة ووفقاً للقواعد المنظمة لذلك والمعتمدة من الجمعية العامة للشركة.

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة الأصلية المؤرخة في 2022/04/07، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبد الله الرفاعي
مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

نسخة إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية